



はぐくみ



学校だより
令和5年12月21日 第8号
那覇市立識名小学校
校長 工藤 直也

音楽発表会・創立60周年記念式典

12月17日(日)に実施した音楽発表会には、保護者の皆さまをはじめ大変多くのおみなさまにご来場いただきました。誠にありがとうございました。今年度は10月に実施した運動会と音楽発表会共通のテーマ「心をひとつに笑顔はじけるウルトラソウル(識名魂)」を掲げて、子供達はそれぞれの行事に取り組んできました。当日は、子供たちが、目を輝かせ、大きな口を開けて、一生懸命に歌ったり、楽器を演奏したり、セリフを言ったり、踊ったりと表現していました。自分の役割をしっかりと果たし、それが一つにまとまり、それぞれの思いや学年毎のテーマが皆様にも届いたのではないのでしょうか。その思いこそが、識名魂、ウルトラソウルだと思います。

12月17日(日)の午後からは、創立60周年記念式典を開催しました。50周年以降の歴代校長やPTA,PTSA役員、以前に本校で勤務した職員、地域の方々が参加され、この10年間を振り返るとともに、この先も、学校・家庭・地域が一体となって識名小学校の歴史を刻み、共に手を携え、識名っ子を育てていく決意を新たにしました。また、オープニングでは、繁多川子ども会「はばたき」によるエイサーで式典を盛り上げていただきました。さらに、記念事業のひとつとして、識名小学校校歌をリニューアルした伴奏で6年生有志の皆さんと共に歌いました。



2年生の発表の様子



「はばたき」によるエイサー演舞

那覇・浦添地区音楽発表会

12月2日(土)に浦添てだこホールにて、第70回那覇・浦添地区音楽発表会が行われ、本校6年生が学年合唱で出場ホールいっぱいに素敵なハーモニーを響かせていました。発表会前には全校朝会でも1年生～5年生の前で歌声を披露しました。6年生の発表を聴いた子供達からは、「ちがう音が重なってすごかった。」「長くて、難しそうなのピアノ伴奏を最後まで弾いてすごかった。」など、最上級生の6年生への憧れのまなざしが向けられました。



出番を終えた6年生の集合写真(てだこホール横)

旧校舎ありがとう

10月から旧校舎の解体作業が始まり、12月に入ってから建物自体の解体作業が行われました。鉄筋コンクリートの校舎は1週間ほどであっという間に取り壊され、旧校舎の姿がなくなり、後ろのこども園の園舎が見える風景となりました。旧校舎のあった場所には、遊具等が配置され、子供たちの憩いの場になる予定です。

感謝集会を行いました

11月21日(火)に児童会の主催で、日頃お世話になっている皆さんへ感謝の気持ちを伝える感謝集会が開かれました。当日は30名近い皆様にお越しいただき、ステージ上に並んでいただきました。子供達もこんなにもたくさんの皆さんに支えられているのだと実感したことと思います。こどもたちには、他にもまだまだ多くのおみなさんが識名っ子を応援してくれているので、顔を覚えて、元気にあいさつや感謝の言葉を伝えて欲しいと話しました。



11月30日



12月4日



12月6日



12月7日

